



ARCHITEKTEN
KAMMER
MECKLENBURG-
VORPOMMERN

Pressemitteilung

Schwerin, 01.06.2016

Tag der Architektur 2016

Alle Projekte im Netz auf mobil.tag-der-architektur.de

„Architektur für Alle“ lautet das bundesweite Motto des Tages der Architektur 2016. In Mecklenburg-Vorpommern laden Architekten, Stadtplaner sowie Landschafts- und Innenarchitekten, gemeinsam mit ihren Bauherren, am letzten Juniwochenende (25. und 26. Juni) alle Interessierten ein, Architektur nicht nur zu besichtigen, sondern zu erleben und zu begreifen.

An 25 Orten in Mecklenburg-Vorpommern haben insgesamt 45 Projekte und drei Architekturbüros geöffnet – für alle Architekturbegeisterten und solche, die es werden wollen. Darunter finden sich öffentliche und private Bauvorhaben – kürzlich realisierte Bauwerke, zeitgenössische Innenarchitektur sowie Garten- und Parkanlagen. Darüber hinaus werden die Werke durch die Verantwortlichen persönlich bei Führungen und in gemeinsamen Gesprächen vorgestellt. Das Besondere ist, dass die Besucher Zugang zu Bauwerken erhalten, die sonst nicht öffentlich zu besichtigen sind. Ausstellungen, Vorträge und Diskussionsrunden ergänzen das vielfältige Angebot.

Einzigartiges und Qualität im ganzen Bundesland

„In diesem Jahr soll unter dem Motto `Architektur für Alle´ aufgezeigt werden, welche Bedeutung Architektur für den Menschen hat“, so Joachim Brenncke, Präsident der Architektenkammer Mecklenburg-Vorpommern. Hierbei betont er, dass Dimension, Gestaltung und Ausführung von Bauwerken immer am Maßstab des Menschen bemessen werden.

„Ein Grund mehr, die vielen unterschiedlichen Ansprüche an die gebaute Umwelt in den Vordergrund zu rücken und darüber mit allen Interessierten ins Gespräch zu kommen. Gezeigt werden Räume zum Wohnen und Arbeiten, zum Leben, zur Erholung, zur Unterhaltung, aber auch zur inneren Einkehr und für viele andere Zwecke mehr. Straßen, Parks und öffentliche Gebäude dagegen werden für die gemeinsame Nutzung entworfen. In jedem einzelnen Fall müssen individuelle Lösungen sorgfältig geplant werden, damit sie die Erwartungen der Eigentümer und Nutzer erfüllen“, führt der Präsident der Architektenkammer M-V aus.

Entsprechend vielfältig und einzigartig in ihrer Planung und Ausführung sind die Projekte am Tag der Architektur in diesem Jahr.

Das Leben und Wohnen nach eigenen Wünschen erfordert passgenaue Raumkonzepte, die von der Energieversorgung mit Photovoltaik über die Gestaltung des Gartens bis hin zur barrierefreien Planung des Einfamilienhauses reichen. Dass moderne Lösungen des Wohnens in der Innenstadt zunehmend gefragt sind, zeigen zahlreiche Beispiele, die in historischen Gebäuden oder dem ökologischen Umbau ganzer Stadtquartiere realisiert worden sind. Aber auch in den ländlichen Regionen sind interessante Wohnhäuser zu besichtigen.

Architektenkammer
Mecklenburg-Vorpommern
Alexandrinestraße 32
19055 Schwerin

Anja Görtler
Öffentlichkeitsarbeit
a.goertler@ak-mv.de

Tel.: 0385 59079-17
Fax: 0385 59079-30
Internet: www.ak-mv.de

Auch bei öffentlichen Gebäuden werden anspruchsvolle Neubauten und Sanierungen für Schulen, Bürger- und Gemeindegewesen sowie Gewerbe vorgestellt.

Der Tag der Architektur zeigt einmal mehr auf, dass die Attraktivität und Lebensqualität der Städte und Gemeinden für Einheimische und Besucher in vielen Bereichen auch von Planern gesteigert werden.

Alle Termine im Überblick: App, Broschüre und Projekte im Internet

Eine kostenfreie Broschüre mit dem gesamten Programm und allen Informationen zu den Projekten kann ab sofort unter **www.ak-mv.de** herunter geladen werden und ab Anfang Juni bei der Architektenkammer Mecklenburg-Vorpommern bestellt werden.

Für die komfortable Routen- und Terminplanung steht wieder eine kostenfreie App für mobile Endgeräte über die Website **mobil.tag-der-architektur.de** zur Verfügung. Die App ermöglicht eine bundesweite Suche nach interessanten Besichtigungsorten und kann im iTunes-Store oder auf Google Play heruntergeladen werden.